



Deutsch-Honduranische Gesellschaft e.V.



Centro Técnico Hondureño Alemán

Projekt "Deutschkurse für honduranische Berufsschülerinnen am CTHA"

Wie kannst Du unterstützen? Mindestens sechsmonatiger Einsatz in HON

Ab März 2024 startet ein neuer Deutschkurs des Niveaus A1 für ca. 10-15 Absolventen des CTHA. Du könntest mit Unterstützung des örtlichen Sprachinstituts Humboldt für mindestens sechs Monate, gerne auch länger, den Deutschkurs leiten. Falls für Dich nur ein späterer Start in Frage kommt: wir brauchen immer engagierte Lehrkräfte. Bitte melde dich trotzdem! Eine für Dich kostendeckende Bezahlung wird sichergestellt. Bei den Flugkosten, Visumsanträge, Unterkunftssuche oder ggf. Unterbringung bei einer Gastfamilie unterstützen wir dich gerne. Wir verfügen wir über ein gutes Netzwerk mit Ansprechpartner vor Ort.

Wo? Centro Técnico Hondureño Alemán, San Pedro Sula, Honduras, Mittelamerika

In den 1960er Jahren baute die Bundesrepublik Deutschland durch die Gesellschaft für technische Zusammenarbeit (GTZ) das **Centro Técnico Hondureño Alemán** (Deutsch-Honduranische technisches Zentrum) in San Pedro Sula / Honduras auf. Das CTHA entspricht in etwa einer deutschen Berufsschule mit integriertem Praxisunterricht. Zurzeit bildet das CTHA ca. 1300 Schüler in Industriemechanik, Elektrotechnik, Elektronik, Stahlbau, Kältetechnik und Fahrzeugtechnik aus. Der Abschluss am CTHA ist international hoch angesehen.



Was? Deutschkurse am Centro Técnico Hondureño Alemán

Durch Kontakte zu dem renommierten Sprach- und Kulturinstitut Humboldt in San Pedro Sula wurde Anfang 2023 ein Deutschkurs für interessierte Schüler am CTHA ins Leben gerufen. Seit April 2023 lernen neun Jugendliche wöchentlich vier Stunden Deutsch und sind hochmotiviert ihre Kenntnisse weiter zu verbessern, um später in Betrieben in Deutschland ein Praktikum zu absolvieren.

In Absprache mit dem Direktor des CTHA sollen im Oktober / November 2024 erstmals zunächst ca. 9 Schülern ihr Pflichtpraktikum als Teil ihres Schulabschlusses in Deutschland durchführen.

Für die Durchführung des Deutschunterrichts suchen wir für die kommenden Jahren motivierte Lehrkräfte mit Begeisterung für die Vermittlung der deutschen Sprache und Interesse an fremden Kulturen.



Wofür? Interkultureller Austausch, Verbesserung der Beziehungen HON-GER

Das kurzfristige Ziel des Projekts ist die Verbesserung der Deutschkenntnisse der honduranischen Schüler. Erst durch den von Dir geleiteten Deutschkurs ermöglichst du es den SchülerInnen Praktika in deutschen Betrieben zu absolvieren. Die Erfahrungen während des Praktikums würde für die Honduraner eine Verbesserung ihrer wirtschaftlichen Situation, ein immenser Zuwachs an Lebenserfahrung, interkultureller Kompetenzen und Selbstvertrauen bedeuten.

Mit Deinem Engagement trägst du maßgeblich dazu bei, die deutsch-honduranischen Beziehungen zu verbessern. Gleichzeitig ermöglicht Dir der Einsatz, Dich persönlich weiterzuentwickeln, deine Spanischkenntnisse zu verbessern und ein wunderschönes lateinamerikanisches Land und sehr nette Menschen für dich zu entdecken.

Noch Fragen? Melde dich gerne bei uns:

Kontakt:

Franz Wegerer +49177 5002968; Simon Graf; +4916099776601; wegerer.graf@web.de

Deutsch-Honduranische Gesellschaft e.V.
Sparkasse Vest Recklinghausen

BIC: WELADED1REK
IBAN: DE23 4265 0150 0000 0623 98

hondurasdhg.de